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DHA、ビタミン、ミネラルが豊富に含まれ、栄養の宝
庫と言われています。魚体がキラキラ光るのはグア
ニンという成分によるもので、人工真珠やアイシャ
ドーなどの原料として活用されています。身が壊れ
やすく、煮物にするときは唐揚げにしてから調理す
ると良いと思います。和洋中どんな料理でも美味し
食べられ、韓国では太刀魚通りがあるほど人気が高
い魚です。泳ぎ方に特徴があり、横ではなく縦になっ
て泳ぎます。動脈硬化や心筋梗塞、皮膚や粘膜の健
康維持、ぼけ防止になる食材です。
　アジはイワシやサンマに比べるとうまみ成分であ
るグルタミン酸やイノシン酸が多く含まれており、江
戸時代の文献にも紹介されており、かの新井白石も
絶賛されたとのことです。その味の良さから「アジ」
と名付けられたのは有名な話です。昔から色々な方
法で調理されていますが、干物に関しては年間４億
枚以上食べられています。高血圧予防、ストレス改
善、動脈硬化、血栓予防、肩こり、頭痛、眼精疲労など
に良いとされています。この時期、ぜひこれらの魚
を召し上がって、健康管理に気をつけていただきた
いと思います。

●理事会報告（永野光容幹事）
①長谷川雅晴君、加瀬英比古君、酒匂新一君の退会

の件が承認されました。
②阿部博君の出席規定適用免除の件が承認されま

した。
③前年度第２回職場訪問決算の件が承認されました。
④新入会員入会受付の件が承認されました。
⑤９月プログラムの件が承認されました。
⑥家族観劇会案の件が承認されました。
●幹事報告（永野光容幹事）
①11月５㈯・６日㈰に開催される地区大会の案内を

袋入れ致しました。入会３年未満の方が出席義務
者となっておりますので、是非出席いただきます
ようお願い致します。

　2015～2016年度の出席優秀者は、ホームクラブ
100%出席が６年間連続の足立雄一君をはじめ11

第2144回　例会

2016年７月11日　P.M.0：30～1：30　晴
●司会（橋本浩宗会場委員長）
●出席報告（小島祐助副委員長）
　会員出席　132名中　102名　出席率 84.30％

　　　　　　　　前々回修正　出席率 98.28％
　スピーカー　第16代WBO世界ミニマム級チャンピオン
　　　　　　　　　　　　　　　　　田中恒成氏
　ゲ ス ト　K.B.S TRAINING GYM 代表  河合貞利氏
　　　　　　畑中ボクシングジム会長　畑中清嗣氏
　　　　　　第10代ＷＢＣ世界ユースバンタム級チャンピオン 田中裕士氏
　ビジター　（名古屋RC）　　　 　　中北智久氏
 
●ロータリーソング（志水哲也委員長）
　「我等の生業」 「名古屋中RCの歌」

●会長挨拶（飯田鳴登副会長）
　皆様、こんにちは。スピーカ
ーでお越しの田中恒成様、後
程卓話をよろしくお願い致し
ます。また、ビジターでお越し
の名古屋RC中北智久様、よう
こそお越し下さいました。例
会をお楽しみ下さい。
　さて、本日は私の職業分類

である水産物配布にちなみ、魚についてのお話をし
たいと思います。特に、今の旬であるイサキ、太刀魚、
アジについてご紹介を致します。イサキは春から初
夏が旬で、主に大分県、山口県の瀬戸内、そして和歌
山県、三重県の太平洋側で多くとれます。10～12cm
のものはウリボウと呼ばれ、イノシシの子どものよう
に二本線があるのが特徴です。30cmを超えるもの
は、刺身にすると鯛をもしのぐ味と言われています。
また、イサキの中骨は、かつてのどに刺さって亡くな
った鍛冶屋さんがいたという逸話から「鍛冶屋殺し」
との異名を持っています。高血圧や脳血管障害など
成人病の予防になる食材です。
　太刀魚は夏から秋にかけて産卵期に入り、卵巣が
熟して脂肪が増し、美味しくなります。また、EPAや

出 席 表 彰
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名、修正100%出席では通算34年になる杉本仁至君
をはじめ79名の方々がその対象となりました。河村
嘉希前年度出席委員長からホームクラブ100%連続
出席者11名の名前が読み上げられた後、阿部博直前
会長から出席優秀者に記念品が手渡されました。

ホームクラブ（以下、敬称略）
足立　雄一（連続６年）
長谷川正親（連続５年）
井上　雅夫（連続３年）
深田　正雄（連続２年）
星野　信利　　　平松　久明　　　近藤　直樹
川島　悦雄　　　苅谷　治良　　　山田　典廣
山本　　尚（連続１年）

　なお、修正100%出席の方は下記の79名の方々
です。
通算34年100％…１名　杉本　仁至
通算31年100％…１名　足立　雄一
通算28年100％…１名　長谷川正親
通算26年100％…１名　阿部　　博
通算25年100％…５名　今井　康幸　近藤　直樹
　　　　　　　　　　　松下　和義　大矢　裕慈
　　　　　　　　　　　高瀬　守雄
通算23年100％…１名　野口　昌良
通算21年100％…３名　深田　正雄　佐藤　貞明
通算19年100％…２名　白瀧　正人
通算18年100％…４名　神谷　裕之　國友　昌大
　　　　　　　　　　　篭橋　美久　占部　憲一
通算17年100％…３名　長谷川雅晴　梶田　　知
　　　　　　　　　　　内藤　貴雄
通算16年100％…１名　川島　悦雄
通算15年100％…２名　加藤　政己　山口　　眞
通算14年100％…６名　古田　昭臣　星野　信利
　　　　　　　　　　　宮内　　誠　坪井　進悟
　　　　　　　　　　　渡邉　一平　山田　　順
通算11年100％…３名　小栗　成男　佐藤　友治
　　　　　　　　　　　山口　　忍
通算10年100％…６名　東　　俊輝　早瀬　孝文
　　　　　　　　　　　石原　寿生　岡崎　　亨

　　　　　　　　　　　鈴木謙一郎　田ヶ原昭弘
通算９年100％…６名　荒川　雅義　伊藤　眞人
　　　　　　　　　　　岩月　雅章　纐纈　正剛
　　　　　　　　　　　立松　洋司　渡邊　樹志
通算８年100％…５名　永野　光容　榊原　克典
　　　　　　　　　　　鶴見　俊成　梁川　誠市
　　　　　　　　　　　山田　典廣
通算７年100％…２名　松本健一郎　吉田　治伸
通算６年100％…３名　相羽　康人　平松　久明
　　　　　　　　　　　北村　栄治
通算５年100％…７名　塩谷　和久　原島　　正
　　　　　　　　　　　河村　嘉希　川本　浩史
　　　　　　　　　　　森田　乾嗣　杉浦　康晴
　　　　　　　　　　　安田　照幸
通算４年100％…４名　今村　源一　井上　雅夫
　　　　　　　　　　　川口　誉夫　山本　　尚
通算３年100％…６名　橋本　浩宗　河村　正樹
　　　　　　　　　　　加藤　正二　岡田　光弘
　　　　　　　　　　　柴田裕二郎　山下　洋右
通算２年100％…８名　出口　弘親　萩原　浩行
　　　　　　　　　　　石田　陵嗣　近藤　東仁
　　　　　　　　　　　水野　泰二　太田浩太郎
　　　　　　　　　　　酒匂　新一　志水　哲也
通算１年100％…12名　阿部　喜之　二村　　憲
　　　　　　　　　　　二村　忠宏　長谷川雅彦
　　　　　　　　　　　石川　　叙　苅谷　治良
　　　　　　　　　　　片岡　憲明　牧野　智繁
　　　　　　　　　　　中川　哲也　大門　政敏
　　　　　　　　　　　豊島　維大　浦山久与史

●親睦活動委員会報告（井上雅夫委員長）
　本日受付にて７月25日㈪に開催されます第１回
親睦例会会場のストリングスホテル名古屋へのア
クセスマップを配布致します。ホテル周辺の大規模
再開発エリア「ささしまライブ24」は、大学やテレビ
局、テナント、マンションなど愛知万博サテライト会
場としての利用後、大規模な開発が行われていま
す。ここ数年の変貌ぶりをこの機会に皆様と共有し
たいと考えています。是非お誘い合わせの上お越し
下さい。当日はワイン等の他、速達生のビールサー
バーもご用意してのどを潤していただくと共に、ベ
リーダンスをお楽しみいただきます。
　また、家族観劇会を10月17日㈪午後４時より、日
本特殊陶業市民会館ビレッジホールにて行います。
お弁当付きのお値打ちプランですので、ご希望の方
はお早めにお申し込み下さい。

●ゴルフ会報告（山下洋右君）
　７月13日㈬、ANAクラウンプラザ ホテルグラン



− 3 −

なれませんでした。
　ある日、家の近くにボクシングジムが出来ました
ので、予想通り父に通うように勧められました。い
やだ、という選択肢は自分にはなく、父の手のひら
の上で転がされているかのようにジムに入りました

（笑）。初めてボクシングを見たとき、私は大きな衝
撃を受けました。パンチやステップワークのスピー
ド、速いパンチを軽々とよける選手たち、これらを
見てもの凄く格好良いと思いました。実際に自分が
やってみると、パンチを打たれる恐怖は強かったの
ですが、よける時のスリルが心地よく、ボクシング
の魅力にはまっていき、１年後にはボクシング一本
に絞りました。
　初めて自分で進んでやりたいことが見つかりま
した。そして、幼いながら描いた夢は世界チャンピ
オンになることでした。しかし、口には出しません
でした。何故なら、なれると思いませんでしたし、全
く現実味はありませんでした。さらに何も結果を残
していないし、実力もなかったので軽々しく口には
したくなかったことが、その理由です。
　やがて中京高校に進学し、石原先生という世界戦
を２度戦った方に教えていただきました。１年生の
時、国体で優勝した春の選抜大会前に先生から、ご
自身が世界戦を戦ったときに使ったシューズをい
ただきました。しかし、それを履いて臨んだ試合で
は負けてしまいました。２年生のインターハイ決勝
では、選抜大会で負けた選手が相手でした。３ラウ
ンドの前のインターバルの時、「このシューズで日
本一になってきます」と先生に言って戦い、勝つこ
とが出来ました。その後も大事な試合の時はこのシ
ューズを履き続けました。
　高校在学中にプロへの転向を決め、２年生の時に

「２月３日、畑中会長がチャンピオンになった日に、
自分も世界チャンピオンにして下さい」とお願いす
るために畑中会長を訪ねました。そして３年生の時
にプロデビューとなり、初の記者会見で夢は何か
と聞かれました。世界チャンピオンという夢があっ
たのですが、その時は「日本一応援してもらえるボ
クサーになりたい」という答えが咄嗟に出てきまし
た。プロで勝ったことの喜びより、応援して下さっ
ている方々が喜んでくれている姿を見て、とても嬉
しかったので、それが自分の原動力であると感じた
からです。
　19歳の時、デビュー５戦目で世界戦のチャンスが
回ってきました。子どもの頃から夢であった世界チ
ャンピオンが、夢ではなくはっきりした目標に変わ
りました。
　名古屋で行われた10年ぶりの世界戦だったので
すが、10年前に行われた世界戦で敗れたのが高校

コート名古屋30階の「スターゲイト」にてゴルフ会
総会を開催致します。受付は午後５時30分、開会は
６時となっています。よろしくお願い致します。

●ニコボックス委員会報告（河村嘉希副委員長）

私のボクシング人生
第16代WBO世界ミニマム級チャンピオン

田中恒成氏
　私の父はボクシングが大好
きでした。しかし、生まれた多
治見にはボクシングジムがな
く、父は小さな私に空手を習
うことを勧めました。練習が
つらく、すぐにやめたくなっ
たのですが何とか続けていま

した。小学生に入学する頃、股関節が壊死する病気
になりました。実は父も同じ病気になっており、そ
の経験から空手だけは続けるように言われました。
このとき、何があっても練習するという思いが芽生
え始めたと思います。１年後、本格的な練習をスタ
ートし、基本動作や腕立て伏せ、スクワット、さらに
は出稽古などを行いました。知らない場所へ行って
練習することは、自分より強い相手と戦うことも重
なって、恐怖を覚えました。そうした中、一生懸命練
習をしてそれなりの結果も残しました。しかし、空手
はやらされていたという思いが強く、心底好きには

卓　　話
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─例会ご案内─
◦次週卓話　　　　８月１日㈪
　「未来志向の日中関係」
　中国駐名古屋総領事館
　総領事　　　　　　　　　　　葛　廣彪氏

時代の石原先生でした。先生のシューズをもう一度
履いて、リベンジをすると決めました。お陰様で19
歳の時、チャンピオンになることが出来た代わりに
子どもの頃からの夢と目標がなくなってしまいま
した。しかし、これで終わりではなく、プロボクサー
として新たな目標を立てることとしました。それが

「５階級制覇」です。これはまだ日本人では誰も達
成したことがありません。誰より自分の未来に期待
し、自分を一番信じています。24時間一緒にいるか
らこそ、自分の良いところも悪いところも自分が
一番よく知っています。好きなところも嫌いなとこ
ろも、頑張っているところもそうでないところも同
様です。想像以上に自分を知っているため、自分を
信じることは想像以上に難しいことです。
　強いから自信があるのではなく、どれだけ今ま
で向き合い、頑張ってきたか。自分に嘘をつかず、
律してくることが出来たかが大事です。自信とは、
自分との戦いに勝ってこそ生まれるものだと思い
ます。プロになった時、絶対に自分に自信を持って
リングに上がろうと決め、そう出来るような取り組
みをしようと決めました。一つのことを極めようと
すれば、頑張ることを毎日続けなければなりませ
ん。生きていればいやなこと、辛いことが必ずある
ので、毎日頑張り続けることは非常に難しいこと
です。私もまだ出来ていませんが、そんな自分と向
き合うことが大切であると思います。そして、頑張
る日を１日でも多くすることが夢へ近づけてくれ
ると思っています。
　現在はライトフライ級に上げて２階級制覇を目
指しています。これは夢への通過点ですが、それほ
ど甘いものではありません。プロボクサーはみん
なチャンピオンを夢見ていますから、勝ち続けて
いくためには、それ以上の夢を持って頑張るしかあ
りません。笑われても、強くなって５階級制覇へ進
むしかありません。21歳という年齢ですので、まだ
若いと言われていますが、大きな夢を達成するた
めには時間が足りないと考え、ゆっくりなんてして
いられないと思っています。いつか転んでしまう日
まで走り続けたいと思っていますので、今後とも
応援をよろしくお願い致します。

◦例会臨時変更◦

８／18㈭　名古屋丸の内ＲＣ　名古屋クレストンホテル

８／23㈫　名古屋名南ＲＣ　★名古屋マリオットアソシアホテル

８／24㈬　名 古 屋 南ＲＣ　名古屋観光ホテル

８／30㈫　名古屋城北ＲＣ　名古屋栄東急REIホテル

８／31㈬　名古屋アイリスＲＣ　ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋

９／５㈪　名 古 屋 栄ＲＣ　★名古屋クレストンホテル

９／６㈫　名古屋名南ＲＣ　★名古屋マリオットアソシアホテル

９／８㈭　名古屋大須ＲＣ　名古屋東急ホテル

９／13㈫　名 古 屋 錦ＲＣ　名古屋ガーデンパレス

９／14㈬　名古屋東南ＲＣ　名古屋マリオットアソシアホテル

９／14㈬　名古屋名北ＲＣ　ΛPΛホテル〈名古屋錦〉

９／15㈭　名古屋瑞穂ＲＣ　ヒルトン名古屋

９／20㈫　名古屋名東ＲＣ　名古屋国際ホテル

９／21㈬　名 古 屋 南ＲＣ　名古屋観光ホテル

９／21㈬　名古屋アイリスＲＣ　ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋

◦ビジター受付なし◦
９／１㈭　名 古 屋 葵ＲＣ

◦休会のお知らせ◦
８／11㈭　名 古 屋 葵ＲＣ

８／12㈮　名 古 屋 北ＲＣ

８／12㈮　名古屋みなとＲＣ

８／15㈪　名 古 屋 東ＲＣ

８／15㈪　名 古 屋 栄ＲＣ

８／15㈪　名古屋昭和ＲＣ

８／16㈫　名　古　屋ＲＣ

８／16㈫　名古屋名東ＲＣ

８／16㈫　名古屋千種ＲＣ

８／16㈫　名古屋名南ＲＣ

８／16㈫　名 古 屋 錦ＲＣ

８／16㈫　名古屋城北ＲＣ

８／17㈬　名 古 屋 南ＲＣ

８／17㈬　名古屋守山ＲＣ

８／17㈬　名古屋東南ＲＣ

８／17㈬　名古屋和合ＲＣ

８／17㈬　名古屋名駅ＲＣ

８／18㈭　名 古 屋 西ＲＣ

９／15㈭　名 古 屋 葵ＲＣ

９／20㈫　名古屋名南ＲＣ

９／20㈫　名古屋城北ＲＣ

９／21㈬　名古屋守山ＲＣ

メークアップ受付可（受付時間　11:30〜12:30）
★印の夜間受付時間は会場ホテルにてご確認下さい。


